



www.mg.co.id

Dortmund Petik Poin Sempurna

DORTMUND (IM) - Borussia Dortmund memetik poin sempurna saat menjamu Mainz 05 pada lanjutan Liga Jerman. Die Borussen menang 2-1, dalam laga yang dimainkan di Signal Iduna Park, Dortmund, Sabtu (16/10).

Opta mencatat, Dortmund punya penguasaan bola mencapai 68 persen, berbanding 32 persen tim tamu. Jumlah tembakan Dortmund juga lebih banyak, yakni 11 (5 shots on target) berbanding 5 dari Mainz.

Sejak menit pertama, Dortmund menekan Mainz. Hasilnya, gol cepat didapat lewat kaki Marco Reus, usai sepakan kaki kirinya mengirim bola masuk ke gawang Mainz. Dortmund praktis mengontrol jalannya babak pertama. Beberapa peluang didapat lewat Thomas Meunier dan Julian Brandt, namun belum membuahkan gol kedua.

Di akhir babak pertama, Erling Haaland punya peluang bikin gol. Menerima umpan Donyell Malen, sepakan dari dalam kotak penalti masih bisa diredam Robin Zentner. Skor tetap bertahan hingga jeda.

Di babak kedua, Borussia Dortmund baru bisa menambahkan gol lewat titik putih. Itu

setelah bek Mainz 05, Silvan Widmer, membuat handball dan terbuka setelah dicek VAR. Haaland menjadi eksekutor, dan bisa menaklukkan Zentner.

Mainz baru tersentak usai gol itu. Dortmund, yang mulai menurunkan tekanannya, dimanfaatkan Mainz untuk gantian menekan. Mainz akhirnya bisa menjebol gawang Dortmund. Di menit ke-87, Jonathan Burkardt membobol gawang Gregor Kobel lewat sepakan kaki kanannya di kotak penalti.

"Laga ini sebenarnya begitu sulit bagi kami, karena lawan memberikan perlawanan yang sengit. Tapi kami tidak menyerah dan bisa meraih poin penuh. Penting bagi kami untuk selalu tampil dengan sempurna dan meraih angka penuh," kata Haaland.

Dortmund pun mengumpulkan 18 poin dari 8 laga, Sementara Mainz meraih poin 10. **vit**

ERLING HAALAND
Pemain Dortmund

Lazio Beri Inter Milan Kekalahan

ROMA (IM) - Lazio memberi Inter Milan menelan kekalahan pertamanya di Liga Italia. Sempat unggul lebih dulu, Inter akhirnya menyerah 1-3. Bertanding di Stadion Olimpico, Sabtu (16/10) malam WIB, Inter sempat unggul pada menit ke-12 lewat penalti Ivan Perisic. Keunggulan Inter itu bertahan sampai babak pertama usai.

Lazio menyamakan kedudukan pada menit ke-64 melalui penalti Ciro Immobile. Pada menit ke-81, Lazio berbalik unggul usai Felipe Anderson memanfaatkan bola mati untuk menaklukkan Samir Handanovic. Gol tersebut sempat jadi kontroversi. Pemain Inter, Federico Dimarco, masih terkapar di lapangan karena cedera saat Lazio menyerang balik. Situasi itu sempat nyaris memancing keributan antarpemain.

Lazio kemudian mempertahankan kemenangannya lewat gol Sergej Milinkovic-Savic pada menit ke-91. Dia menanduk bola tendangan Luis Alberto untuk menjebol gawang Inter.

Pelatih Inter, Simone Inzaghi, menyayangkan kegagalan timnya dalam mempertahankan fokus usai balik tertinggal. Inter disebutnya justru kehilangan kendali dan setelah

membalikkan keadaan.

"Soal penampilan kami belakangan ini, itu yang terbaik. Tim seperti kami ketika unggul 1-0 tidak seharusnya membuat begitu banyak kesalahan ketika mencoba mencetak gol kedua. Kami membiarkan Lazio bangkit, kebobolan gol kedua yang aneh, dan kehilangan kendali. Itu seharusnya tidak boleh terjadi, karena wasit bisa memisahkan permainan jalan terus dan masih ada 10 menit tersisa plus injury time, kami harusnya tetap bermain," kata Inzaghi seperti dilansir Football Italia.

Akibat kekalahan ini, Inter Milan masih tertahan di peringkat ketiga klasemen Liga Italia dengan 17 poin dari delapan pertandingan. **vdp**

FELIPE ANDERSON
Pemain Lazio

Laga Leicester City kontra MU, yang dimenangkan Leicester.

Leicester Bikin MU Tidak Berkutik

"Performa yang brilian, kemenangan yang luar biasa. Saya senang dengan performa tersebut, terutama karena mendapatkan hal-hal dari penampilan pemain yang saya inginkan," kata Brendan Rodgers.

LEICESTER (IM) - Leicester City tampil gemilang saat melumat Manchester United (MU) pada pekan kedelapan Liga Inggris. Si Rubah membuat MU tak berkutik dan menang 4-2, meski sempat tertinggal lebih dulu. Berlaga di King Power Stadium, Sabtu (16/10) malam WIB, kedua tim bermain menyerang sejak awal pertandingan. MU unggul lebih dulu via gol Mason Greenwood di menit ke-19, sebelum disamakan Youri Tielemans pada menit ke-31.

Selapas turun minum, Leicester mencetak gol kedua melalui Caglar Soyuncu di menit ke-78. MU membalas tak lama berselang via gol Marcus Rashford.

Leicester kembali unggul berkat gol Jamie Vardy. Patson Daka memastikan kemenangan

tuan rumah 4-2 lewat golnya di menit injury time.

Manajer Leicester City Brendan Rodgers mengatakan, timnya pantas meraih kemenangan. Rodgers sangat terkesan dengan performa timnya, yang menekan lawan dengan intensitas tinggi, memaksa mereka melakukan kesalahan dan dengan kualitas empat gol yang dicetak lawan United.

"Performa yang brilian, kemenangan yang luar biasa. Saya senang dengan performa tersebut, terutama karena mendapatkan hal-hal dari penampilan pemain yang saya inginkan. Ketika kami bermain di level itu, maka Anda melihat semangat menyerang dalam tim dan itu jauh lebih dinamis," ujar Rodgers kepada LCFCTV.

Dikatakan Rodgers, timnya mampu membuktikan diri dengan baik. "Kami mencetak empat gol yang fantastis, menciptakan lebih banyak peluang dan harus menunjukkan ketahanan kami dalam pertandingan lawan tim yang sangat bagus. Kami mendapatkan poin untuk diri kami sendiri dan sekarang kami harus terus maju," kata Rodgers.

Dalam laga itu, Patson Daka masuk dari bangku cadangan untuk mencetak gol perdananya untuk Leicester. Rodgers memuji penyerang Zambia itu dan bagaimana dia mengembalikan permainan untuk keunggulan Leicester. "James (Maddison) dan Kels (Kelechi Iheanacho) memperlihatkan segalanya ke dalam permainan, jadi kami perlu menjaga kesegaran dalam tim. Kami perlu membuat mereka terus maju. Dan, jelas memasukkan Patson (Daka), ia ingin berlari di belakang, dia adalah pencetak gol yang alami. Ia memiliki sedikit peluang di kotak, kiper melakukan penyelamatan dan kemudian dia ada di sana, mendekati

gawang untuk penyelesaian akhir. Jadi, saya sangat senang untuknya," ujarnya.

Bagi MU, kekalahan ini sekaligus menghentikan rekor tak terkalahkan dalam laga tandang. Opta mencatat, skuad Ole Gunnar Solskjaer kini tak bisa lagi melanjutkan rekor tak terkalahkan mereka di markas Liverpool dalam 30 pertandingan beruntun.

Ini adalah kekalahan tandang pertama Setan Merah di Premier League sejak terakhir kali mereka merasakannya pada Januari 2020. Kala itu David De Gea dkk tumbang 0-2 di markas Liverpool.

Pelatih Man United, Ole Gunnar Solskjaer, pun membeberkan alasan kekalahan timnya. Ia mengatakan cara timnya kebobolan pada laga tersebut sangat mengecewakan. Bagaimana tidak, beberapa gol yang terjadi memang disebabkan karena koordinasi yang buruk di lini belakang Manchester United.

"Terjadinya gol-gol itu tentu mengecewakan. Bukan hanya lini tengah, tapi kami juga terlalu mudah untuk di-

permainkan. Mungkin kami memberi terlalu banyak ruang, tetapi itu (masalah) untuk seluruh tim. Saya setuju, bahwa kami tidak bertahan dengan cukup baik. Kali ini, kami tidak melakukan hal-hal dengan cukup baik," kata Solskjaer, dikutip dari laman resmi MU.

Hasil ini membuat gema "Ole Out" terus menghiasi media sosial. Tak sedikit fans Manchester United, sudah habis kesabarannya dengan Solskjaer.

Belum lagi, sampai akhir November nanti, MU bakal menghadapi tim-tim kuat. Ada Atalanta di Liga Champions, lalu Liverpool, Tottenham Hotspur, Manchester City, dan Chelsea di Liga Inggris.

MU kini harus terdampar dari posisi empat besar, dengan menduduki peringkat kelima di klasemen sementara dengan perolehan 19 poin dari delapan pertandingan, tertaut lima angka dari sang pemuncak, Chelsea.

Sementara Leicester ada di urutan ke-11 dengan raihan 11 poin, tertinggal empat angka dari posisi empat besar. **vit**

Comeback Luar Biasa AC Milan

MILAN (IM) - AC Milan sukses menaklukkan Verona dalam lanjutan Serie A. Berlaga di San Siro, Minggu (17/10) dinihari WIB, Tim tuan rumah dikejutkan dengan gol cepat Verona melalui Gianluca Caprari di menit ketujuh.

Verona lantas menggangankan keunggulan pada menit ke-24 lewat eksekusi penalti Antonin Barak. Milan tertinggal 0-2 sampai turun minum.

Tim tuan rumah bangkit di babak kedua dan berhasil mencetak gol via bola sundulan Olivier Giroud di menit ke-59. Il Diavolo Rosso menyamakan kedudukan melalui gol penalti Franck Kessie (74').

AC Milan membalikkan keadaan di menit ke-78 berkat gol bunuh diri yang dilakukan pemain Verona, Koray Guler. Skor 3-2 untuk Rossoneri bertahan hingga pertandingan selesai.

Pelatih AC Milan, Stefano Pioli menyebut, para pemainnya bisa tetap percaya diri dalam kondisi tertinggal,

hingga bisa comeback melawan Verona. "Ini adalah perjuangan. Itu rumit sejak awal, tetapi para pemain menunjukkan karakter yang hebat," kata Pioli, dikutip dari Football Italia.

Ia menambahkan, timnya memang harus perlu meningkatkan determinasi demi meraih kemenangan. "Verona lebih kuat di babak pertama, lebih baik dalam duel, intensitas, mendapatkan bola kedua, jadi mereka menciptakan situasi yang lebih berbahaya. Jelas kami perlu meningkatkan gigi dan meningkatkan, tetapi saya melihat kepercayaan pada tim saat jeda. Itu benar-benar pertunjukan kedewasaan," ujarnya.

Olivier Giroud mengaku gembira karena timnya sanggup membalikkan keadaan. "Ini adalah bukti bahwa klub telah membangun skuad yang kuat, karena meski dengan banyak yang absen, tim masih kompetitif," ujarnya. **vit**

OLIVIER GIROUD
Pemain AC Milan



Chelsea Kewalahan Atasi Brentford

BRENTFORD (IM) - Chelsea mengalahkan Brentford dengan susah payah. Melakoni laga pekan ke-8 Liga Inggris, yang berlangsung di Brentford Community Stadium, Brentford, Sabtu (16/10) malam, Chelsea dipaksa bekerja keras dan hanya menang 1-0 lewat gol Ben Chilwell.

The Blues mendapat perlakuan sengit dari tuan rumah. Tekanan bertubi-tubi dilancarkan The Bees. Opta mencatat, Brentford membuat 17 shots dengan 7 yang on target. Sementara Chelsea, yang banyak mengandalkan serangan balik, cuma membuat 5 shots dengan satu yang mengarah tepat ke gawang.

Beberapa peluang Brentford di antaranya membentur tiang dua kali. Sisanya, peluang-peluangnya bisa dimatikan Edouard Mendy, yang tampil apik di bawah mistar gawang Chelsea.

Satu shots on target milik Chelsea kemudian berbuah gol. Chilwell menjebol gawang Brentford di masa injury time babak pertama, lewat sepakan first time.

Pelatih Chelsea, Thomas

Tuchel, pun mengakui, bahwa timnya begitu kerepotan. Tuan rumah dinilai mempunyai daya juang yang tinggi dan selalu mengancam lewat bola-bola mati.

"Mereka melakukan berbahaya pada bola mati, mereka memasukkan banyak tendangan bebas, tendangan sudut, tendangan bebas ke dalam kotak Anda. Jadi, itu adalah ancaman yang konstan dan mereka sangat kuat dan sangat terkonsentrasi juga dalam permainan build-up kami, permainan yang sangat bagus," kata Tuchel, dilansir dari laman resmi Chelsea.

Hasil ini membuat Chelsea mengemas tiga poin dan berada di puncak klasemen sementara Liga Inggris 2021-2022. Chelsea telah mengumpulkan 19 poin sejauh ini.

Chelsea unggul satu poin dari Liverpool yang ada di posisi kedua. Pada pekan selanjutnya, pasukan Tuchel akan berhadapan dengan Norwich City di Carrow Road, Sabtu (23/10) sore WIB. **vdp**

BEN CHILWELL
Pemain Chelsea

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapan.net.id